



Edling, 18.03.2022

Hilfe für die Ukraine

Sehr geehrte Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

der Krieg in der Ukraine erschüttert uns alle. Täglich erreichen uns Bilder von Menschen, die alles verloren haben und auf der Flucht sind. Auch unsere Schüler zeigen sich erschüttert und gleichzeitig ohnmächtig über das Ausmaß der humanitären Katastrophe. Daher haben wir uns dazu entschlossen, mit unseren Möglichkeiten Hilfe zu leisten.

Wie Sie sicher bereits erfahren haben, hat die Schule eine Unterstützungsaktion für die Ukraine ins Leben gerufen. Am Mittwoch, 23.03.2022 werden in der 3. und 4. Stunde von den teilnehmenden Klassen im Pausenhof unter Einhaltung der Hygieneregeln kulinarische Spezialitäten und diverse Aktivitäten angeboten. Diese können von den Schülerinnen und Schülern käuflich erworben oder gegen eine kleine Spende genutzt werden. Der erwirtschaftete Betrag wird an die Ukraine-Hilfe gespendet.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und die tollen Ideen der Klassen.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Galledörfer, R

Linda Lehmann, KRin

Anna Schwarzer, Lin

Mathias Deibl, L